

Ltd. KVD Hahlen informierte die Ausschussmitglieder, dass der 7. Bauabschnitt bis auf die potentiell asbestbelasteten Bauteile vollständig entkernt sei. Aktuell laufe die Schadstoffsanierung, welche in drei Unterbauabschnitte aufgeteilt sei. Der erste Teilabschnitt sei im Wesentlichen abgeschlossen. Hier würde im Nachgang an die Sitzung auch die Begehung stattfinden. Im Weiteren teilte er mit, dass die Arbeiten in der Eingangshalle voranschritten. Derzeit arbeite man an der Infotheke und den Aufzugsportalen, weshalb der A-Aufzug derzeit im Erdgeschoss auch nicht nutzbar sei. Man erstelle eine Brandabschlusstür, die im Falle eines Brandes vor den Aufzügen geschlossen werde, um eine Ausbreitung von Rauchgasen durch den Aufzugsschacht zu vermeiden. Er gehe davon aus, dass nach den Sommerferien der Eingangsbereich wieder wie gewohnt nutzbar sei.